

SCENE 2 平成 26 年 消防出初式 わがまち自分たちが守る！

1 月 12 日、消防出初式が市民館周辺で開催され、400 人を超える消防関係者に消防車両が加わった市長観閲行進に続き、小野田古式消防組保存会による木やり・はしご乗り、消防団による鈴割り演技が披露されました。その勇壮な姿から、市民の安心・安全を守るといふ、強い決意を感じました。



SCENE 3 第 46 回市駅伝競走大会 チームでつないだ 1 本のたすき

恒 例の第 46 回市駅伝競走大会が 1 月 12 日、竜王山周回コースで開催されました。中学生から一般までの男女合わせて 79 チーム約 400 人が参加。仲間の思いを込めたたすきを必死になげようと力走する選手の姿に、沿道からは熱い声援が送られ、大会はおおいに盛り上がりました。

SCENE 4 料理を学んで国際交流 世界の料理教室

市 民館で 1 月 18 日、世界の料理教室が開かれました。南米コロンビア出身のホアン・カルロスさんを講師に招き、香辛料をふんだんに使った鶏肉煮込みなどのコロンビア料理に挑戦。完成した料理は、コロンビアの歴史などを聞きながら、みんなでおいしくいただきました。



SCENE 5 第 9 回市民マラソン大会 早春の厚陽路を駆け抜ける！

第 9 回市民マラソン大会が 1 月 19 日、厚陽小中学校をスタート・ゴールに開催されました。体力づくり、自己への挑戦、親子で楽しくといった様々な目的に合うように設定された 1.5km から 10km の 12 部門に、約 500 人が参加し、早春の厚陽路を駆け抜きました。